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Уважаемый Никита Дмитриевич!

Разрешите поблагодарить Вас за неизменную поддержку и деятельное участие
в работе по подготовке и проведению IХ Восточного экономического форума
во Владивостоке 3–6 сентября 2024 г.

Восточный экономический форум за девять лет своего существования
превратился в важнейший институт национального развития, закрепился
в статусе ключевой площадки для налаживания международного сотрудничества
в АТР. В этом году Форум ярко продемонстрировал, как выглядит результат
сотрудничества стран, если в основе такого сотрудничества лежат принципы
равноправия, взаимного учета интересов и искреннее стремление к совместному
созиданию. Мирное развитие предоставляет дополнительные возможности
для реализации глобального и экономического процветания. Мы видим, что круг
наших единомышленников неуклонно растет – все больше стран выбирают именно
такой путь развития – путь суверенных государств.

Главная тема  ВЭФ-2024  – «Дальний Восток – 2030. Объединим усилия,
создавая возможности». В центральном событии Форума – пленарном заседании
– участие принял Президент Российской Федерации, а также Премьер-министр
Малайзии Анвар Ибрагим и Заместитель Председателя КНР Хань Чжэн.

Сквозной темой ВЭФ-2024, в том числе озвученной в ходе
пленарного заседания 5 сентября, стало развитие дальневосточного региона
в горизонте ближайших пяти лет, в особенности в области модернизации
инфраструктуры – повышение провозной способности восточного полигона
железных дорог, наращивание грузопотока по Северному морскому пути, продвижение
долгосрочных планов улучшения городской среды, создание зоны для испытаний
БПЛА в гражданских целях.

В мероприятиях ВЭФ приняли участие более 7100 человек из 75 государств
и территорий. Самые многочисленные делегации направили Китай, Малайзия,
Болгария, Вьетнам и Мьянма.

В рамках программы ВЭФ-2024  прошло свыше 120 сессий и круглых столов,
в которых приняло участие свыше 700 спикеров, подписано 313 соглашений
на общую сумму 5 трлн 569,3 млрд рублей (учтены соглашения, сумма которых
не является коммерческой тайной).

На полях ВЭФ-2024 Владимир Путин осмотрел место для строительства верфи
Объединенной судостроительной корпорации, интерактивную презентацию
результатов развития Дальнего Востока и дал старт вводу в эксплуатацию ряда
новых крупных предприятий, а также провел совещание по вопросам развития
инфраструктуры ДФО и встречу с модераторами ключевых сессий ВЭФ.



В стартовый день ВЭФ состоялись второй Международный форум
«День сокола», Форум творческих инноваций стран БРИКС, Международная
научно-практическая российско-вьетнамская конференция, посвященная 75-летию
установления дипломатических отношений между Россией и Вьетнамом,
Международная конференция АТЭС по сотрудничеству в сфере высшего
образования. Отдельное место заняли выставка «Улица Дальнего Востока»
и фестиваль культуры «Владивостокские сезоны». Состоялись мероприятия
коммуникационной площадки УрбанХаб, посвященной в этом году реализации
нового национального проекта «Инфраструктура для жизни», влияние водной
инфраструктуры на развитие городской среды.

Более 20 мероприятий по десяти видам спорта состоялись в рамках
Спортивных игр ВЭФ-2024, а масштабные парусные регаты украсили акваторию
Владивостока. Спортсмены из 15 стран, включая Китай, Индию, Кубу, Сербию,
Вьетнам, Пакистан выступили в международных турнирах по прибрежной гребле,
керлингу и шахматам. Более 1000 человек вышли на старт традиционного забега,
1500 школьников из Владивостока приняли участие в «Марафоне зарядок», который
провели именитые российские спортсмены, а легенды хоккея и звезды российского
футбола сыграли в гала-матче вместе с участниками ВЭФ.

Отдельно отметим Молодежную программу ВЭФ-2024, которая была
представлена в новом формате – «День будущего». Этот проект позволил молодым
специалистам погрузиться в атмосферу Форума, пообщаться с лидерами бизнеса
и получить новые ценные знания.

С подробными итогами работы ВЭФ-2024 Вы можете ознакомиться на сайте
Форума (forumvostok.ru) и в информационно-аналитической системе Фонда
Росконгресс  (roscongress.org), а также в материалах итоговой пресс-конференции
(disk.yandex.ru/i/BOgF0XE1MAlTmA).

Уверены, что участие в Форуме позволило Вам расширить деловые контакты
и обменяться имеющимся опытом с партнерами.

Выражаем искреннюю благодарность за активную позицию
и заинтересованность в достижении общих целей.

Желаем Вам дальнейших успехов и рассчитываем на продолжение нашего
плодотворного сотрудничества. До встречи на юбилейном Х Восточном
экономическом форуме в 2025 году!

С уважением,

Советник
Президента Российской Федерации,

ответственный секретарь
Организационного комитета А.Кобяков
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